



MIT-BAUEN PAVILLON

für die Landesgartenschau Wangen im Allgäu

Das aktuelle DesignBuild Projekt des Lehrstuhls für Entwerfen und Konstruieren (Prof. Florian Nagler) bietet noch freie Plätze zum Mitbauen eines 150 m² großen Pavillons für die Landesgartenschau in Wangen im Allgäu.

Der Pavillon wird die Ausstellung der Landwirtschaft während der Landesgartenschau beherbergen. Das Gebäude wurde von Studierenden im Wintersemester 2022 / 23 entworfen, im vergangenen Sommersemester wurde eine Werkplanung erstellt, die auf die realen Gegebenheiten angepasst wurde und nun ausgeführt werden kann. Die Konstruktion besteht aus sägerauhem Lärchenholz, das vor dem Aufbau mit CNC abgebunden wird.

Die Arbeiten vor Ort umfassen das Aufstellen der Holzkonstruktion, das Decken des Daches mit Holzschindeln und einen minimalen Innenausbau.

Gebaut wird von **4. März 2024 bis voraussichtlich 12. April 2024** ein offenes Gebäude komplett aus Holz.

Zusätzlich gibt es im Februar bereits die Möglichkeit bei vorbereitenden Arbeiten in München dabei zu sein (Stahlteile herstellen, Vorhänge nähen).

Wir bieten euch die Möglichkeit entweder die volle Zeit von 6 Wochen oder in kürzeren Zeiträumen selbst mit Hand anzulegen. Es handelt sich um eine Lehrveranstaltung die je nach zeitlichem Aufwand mit 3, 6 oder 9 ECTS abgegolten wird. (zwei Wochen Staffelung)
(Die Unterkunft in Wangen wird gestellt)

Ihr wollt mitbauen? Schreibt eine **kurze Email** mit Angabe eures Semsters und des gewünschten Zeitraums

bis **30. Januar 2024** an:

designbuild@ar.tum.de Betreff: **MITBAUEN WANGEN**